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2018年十如對話 
探索工业4.0的未來与挑戰

溢達集團代表向嘉賓舉杯祝酒，為2018十如對話揭開序幕。本年度會議主題為「工業4.0：和諧工作」。數百名國際企業領袖、
著名學者、決策者及具影響力的人士就後工業時代的趨勢與挑戰，以及尋求平衡發展的可能性交流意見。
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歡迎晚宴及分享

歡迎晚宴上，溢達集團品牌及分銷董事總經理潘楚頴歡迎及感謝來自各地的嘉賓
參與2018十如對話。

張亮(左)与黄輝

上海好字在文化傳播有限公司聯合創始人黃輝及香港賽馬會慈
善及社區事務執行總監張亮，就傳統中國文字形式及文化底蘊
與嘉賓深入交談，並強調了保存這些中國傳統文化的重要性。
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致歡迎辭

溢達集團副董事長楊敏賢為2018十如對話揭開序幕，闡述了工業4.0及可持續發展的相互
關係。她表示：「隨著第四次工業革命的到來，我們正經歷一場重大的變革。我們可以善用
科技創新，把員工從重複性的勞動工作中解放出來，讓他們投身更具意義的工作中，還可以
通過分析大數據避免浪費及提高效率。這將使得未來的工作模式，無論是對人類還是環境，
均變更可持續發展。」

桂林市人大常委會副主任徐鋒歡迎一眾遠道而來的嘉賓，並高度
讚賞由溢達集團主辦的十如對話，對其成為凝聚智慧力量的平台
表示欣喜，同時鼓勵嘉賓結合自身專業領域及所長，各抒己見，
共同探討推動產業可持續發展的方案。
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香港大學亞洲環球研究所特聘傑出研究員沈聯濤以案例分析可持續發展，
並呼籲從「硬」的官僚體制及架構靈活地轉移到依靠「軟」質量上來，以
應對創新科技潮流下的迅速變革。

主題演講
硬商品與軟事實
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全體會議
如何於工業4.0中發揮領導作用

全體會議由斯坦福大學商學院教授、溢達可持續發展委員
會主席李效良主持。嘉賓們深入探討了現代產業在升級轉
型時所面對的挑戰，以及標準化與定制化、人才保留、新
合作方式和環保新意識等議題。

巨大集團董事長杜綉珍指出，一線員工不應再被視為純粹
的勞動力，而應該通過培訓讓他們來管理機器人的工作。
SOHO中國董事長、聯合創始人潘石屹則表示，現代產業
的設計及生產主題應平衡實用性及美學。

左起: 李效良 杜綉珍與潘石屹
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長成投資基金首席執行官及主管合夥人李昕晢在午餐演講中，分析了移動支付和
共享交通等新趨勢和技術在中國市場的迅速應用，並引用生動的例子來講解中國
對比美國的科技應用趨勢。

午餐演講

溢達集團銷售董事總經理曾崧(右)與李昕晢對談
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由香港大學電機電子工程系微系統技術講座教授田之楠擔任主持人。
會議內容涵蓋眾多議題，包括人工智能的最新發展和製造企業如何在
虛擬時代茁壯成長。

AlphaIntelligenceCapital聯合創始人兼管理合夥人安東尼 �布隆多
與麻省理工學院LeBel 電機工程教授蘇東來討論人工智能為何成為被
誤用的熱門詞，並探索人工智能及機器人如何在未來推動科技與商業
的融合。安東尼 �布隆多闡述人工智能作為黑盒子的概念，鼓勵人類
適應其法則。蘇東來則指出，目前的挑戰在於如何在大量現有的數據
中獲取高質量的生理學數據。

左起:  田之楠� 蘇東來與安東尼 � 布隆多

研討一
人工智能與機器人—改變勞動力和商業環境的技術趨勢
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研討會議由優也信息技術聯合創始人兼首席執行官傅源主持，聚
焦未來的工作技能及教育將如何與時俱進。

哈佛大學東亞語言文化和比較文學教授及哈佛大學亞洲中心主任
(VictorandWilliamFungDirector)唐麗園，主張增強學生終身
學習的意識。Catalyte首席執行官徐嘉認同相關觀點，並表示，
大學教育不應成為走向特定職業的路徑，而是發掘個人興趣的地
方。國務院發展研究中心(DRC)發展部副部長、DRC綠色發展基
礎領域首席專家及中國環境與發展國際合作委員會特邀顧問張永
生，則闡述了工業4.0及人工智能將如何令工人從重複的勞動中
解放出來。

研討二
未來工作—向包容性社會轉型

左起:  傅源� 唐麗園� 徐嘉與張永生
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研討由美國環保協會北京代表處首席代表張建宇為擔任主持。雨果博斯紡織
工業有限公司總經理約阿希姆 �亨施談到生產者與消費者之間的關係演變，
提出未來可通過生產「針對性地滿足消費者需要的服裝」，避免出現生產過
剩的問題。

同濟大學中國製造發展研究中心主任、機械與能源工程學院工業工程系副教
授周健，亦提到實施精益系統和流程的困難。劍橋大學製造研究院工業可持
續研究中心主任斯蒂芬 �埃文斯，則提出了「恢復性」生產模式的設想，這
種模式不僅能減少浪費，更讓人重新思考生活。

研討三
革新製造—工業可持續發展

左起:  張建宇� 約阿希姆 � 亨施 � 周健与斯蒂芬 � 埃文斯
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溢達集團副董事長兼首席執行官車克燾在閉幕致辭時，呼籲嘉賓與大家攜手應對可持續發展所面
臨的挑戰，特別是氣候變化。

他總結道︰「今年的會議，我們通過熱烈討論，探索創新科技、科學和可持續發展的新方向與趨
勢。我希望連續五屆的十如對話，能使我們距離回答如何在『工業4.0』時代實現可持續發展的
問題，更近了一步。」

閉幕致辭
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在香港大學李嘉誠醫學院院長梁卓偉的鋼琴伴奏下，中國著名低男
中音歌唱家沈洋在在晚宴上傾力演出。

晚宴及表演

梁卓偉(左) 与沈洋就古典音樂及文化展開對話
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早上嘉賓們參觀溢達集團在桂林九美橋建造的十如。十如展示了紡織業一個以人和生態為本的新的發展模式，
充分體現和彰顯綠色環保、低碳節能、可持續發展的理念。

參觀十如

週六活动
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嘉賓們沿著桂林至陽朔的綠道騎行，飽覽桂林山水。騎行
路線覆蓋22公里風光秀美的綠道和鄉郊小徑，從楊堤出發
至陽朔舊縣村結束。

騎行觀光

週六活動

杜綉珍, 巨大集團董事長
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騎行觀光結束後，嘉賓們參觀了陽朔秘密花園，體驗明清兩朝
桂北民居的建築精髓。

陽朔舊縣村 � 秘密花園

週六活動

杜綉珍, 巨大集團董事長
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謝謝來自130多家企業和機構的參與

第五屆十如對話
參與者行業分佈

*不包括溢達集團員工
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期待明年再相聚桂林
2019年11月7－9日

微信： 十如對話 十如對話

十如對話

關注十如對話了解更多信息。


